

International Media

SENIN 7 NOVEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PENINJAUAN POSKO KEAMANAN TERPADU KTT G20

Menko Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan (kanan) memberikan arahan saat meninjau posko keamanan terpadu di kawasan Nusa Dua, Badung, Bali, Minggu (6/11). Peninjauan posko keamanan terpadu yaitu 91 Command Center ITDC dan Posko Komando Gabungan Terpadu Pengamanan VIP Presidensi G20 Indonesia itu dilakukan untuk memastikan kesiapan pengamanan seluruh tamu negara dan delegasi Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20 di Bali.

Anggaran Belanja Negara 2022 Masih Sisa Rp1.200 T, Ngabisinnya Gimana?

Anggaran belanja negara harus dialokasikan untuk kegiatan yang menghasilkan dampak ganda. Jangan sampai dana sebesar itu dipakai menggelar kegiatan kurang produktif

JAKARTA (IM) - Anggaran belanja negara pada akhir 2022 masih tersisa Rp 1.200 triliun. Hal ini disampaikan langsung Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati

dalam acara Bincang APBN. Dari pagu belanja negara sesuai dengan Perpres 98/2022 sebesar Rp 3.106,4 triliun, realisasinya baru mencapai Rp

1.913,9 triliun atau 61,6% hingga 30 September 2022.

Meski 2022 tersisa dua bulan lagi, Kementerian Keuangan tetap optimistis bisa menghabiskan dana yang tersisa. Berdasarkan pengalaman selama ini, belanja negara selalu mengalami tren kenaikan di kuartal keempat atau di tiga bulan terakhir.

"Sisa tiga bulan kita masih ada Rp 1.200 triliun itu benar. Sebagai gambaran itu data historis kita

menunjukkan transaksi kita di kuartal IV di tiga bulan terakhir trennya selalu Rp 900-970 triliun," ujar Staf Ahli Bidang Pengeluaran Negara Kementerian Keuangan Made Arya Wijaya dalam keterangan tertulis Sabtu (5/11).

Berdasarkan data yang dimilikinya, hal ini terjadi dalam lima tahun terakhir. Oleh karena itu dirinya optimistis anggaran belanja negara yang tersisa bakal terserap.

"Kenapa yang Rp 1.200 triliun itu kita optimis, karena selisihnya itu adalah alokasi bayar subsidi dan kompensasi. Kita optimis terserap sampai Desember," ujarnya.

Selain itu, pola belanja negara yang dilakukan secara kontraktual umumnya jatuh tempo di bulan Desember, sehingga transaksi di bulan November dan Desember akan meningkat. "Karena pola

▶ Bersambung ke hal 11

Nikita Mirzani yang Ditahan di Rutan Banten Harus Dilarikan ke Rumah Sakit Bhayangkara

BANTEN (IM) - Nikita Mirzani yang sedang menjalani hukuman di Rumah Tahanan Kelas IIB, Serang Banten, terpaksa dilarikan ke Rumah Sakit Bhayangkara Polda Banten, karena Kamis kemarin sakit.

Sejumlah anggota keluarga, terdiri dari anak sulungnya, sahabat, dan pengacara menjenguk Nikita ke rumah sakit.

Laura Meizani atau yang akrab dipanggil Loly ini didampingi sahabat ibunya yaitu Fitri Salhuteru serta pengacara Fahmi Bachmid, menjenguk Nikita Mirzani yang sebelumnya pernah alami penyakit tulang punggung. "Dia telah lama mengalami sakit tulang punggung," ujar Fitri Salhuteru.

Diketahui, Nikita Mirzani ditetapkan sebagai tersangka oleh Kejaksaan Negeri atau Kejari Serang dan sudah satu minggu lebih menempati rutan. Tpatnya sejak tanggal 25 Oktober 2022.

Kepada kuasa hukumnya, wanita ang membintangi film Jakarta Undercover mengungkapkan rasa sakit yang dialaminya sehingga harus dilarikan ke rumah sakit. Rupanya, ibu tiga anak ini mengeluhkan rasa sakit di sekitar punggungnya.

"Saraf kejepit dia," kata Fahmi Bachmid saat dihubungi wartawan, Minggu (6/11).

Namun Fahmi mengatakan, Nikita Mirzani hanya satu hari di

▶ Bersambung ke hal 11

150 Rekening Reza Paten Terkait Kasus Penipuan Robot Trading Net89 Diblokir

JAKARTA (IM) - Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) telah membekukan 150 rekening di lebih dari 25 bank terkait kasus dugaan

penipuan sekaligus penggelapan dana dengan modus robot trading Net89.

"Kami bekukan 150-an rekening di lebih dari 25 bank,"

kata Kepala PPATK Ivan Yustia Vandana melalui pesan singkat kepada wartawan, Sabtu

▶ Bersambung ke hal 11

Biaya Terowongan Tol Bawah Laut di IKN akan Menghabiskan Rp3 Triliun

PENAJAM PASER UTARA (IM) - Waktu tempuh dari Bandara Internasional Sultan Aji Muhammad Sulaiman Sepinggan Balikpapan ke Ibu Kota Negara

(IKN) akan semakin cepat jika ada terowongan tol bawah laut di Teluk Balikpapan.

Kepala Balai Besar Pelaksanaan Jalan Nasional Kalimantan

Timur Junaidi mengatakan, saat ini waktu tempuh dari Bandara Sepinggan ke IKN sekitar 1 jam

▶ Bersambung ke hal 11

SIDANG KASUS PEMBUNYUAN BRIGADIR J

LPSK Sayangkan Sidang Terdakwa Bharada E, Bripka RR dan Kuat Digabung

JAKARTA (IM) - Ketua Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban Hasto Atmojo Suroyo menayangkan keputusan majelis hakim Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (Jaksel) yang menggabungkan sidang terdakwa dugaan pembunuhan berencana Brigadir J, Bharada Richard Eliezer Pudihang Lumiu (Bharada E), dengan terdakwa Bripka Ricky Rizal dan Kuat Ma'ruf, Senin (7/11).

"LPSK sebenarnya menayangkan sebagai justice collaborator Bharada R itu

mestinya dipisahkan betul," kata Hasto, Sabtu (5/11).

"Tetapi karena ini menyangkut soal efisiensi dalam proses peradilan ya kami bisa menerima hanya saja tetap berkas dari Bharada E ini dipisahkan," papar Hasto.

Kenmdati demikian, LPSK akan tetap mengupayakan supaya hak-hak Bharada E sebagai justice collaborator (JC) yang diatur dalam undang-undang tetap dipenuhi, seperti

▶ Bersambung ke hal 11



DELEGASI R20 KUNJUNGI VIHARA MENDUT

Anggota delegasi pertemuan Religion 20 (R20) berjalan saat mengunjungi kompleks Vihara Mendut, Mungkid, Magelang, Jawa Tengah, Minggu (6/11). Kunjungan delegasi R20 dari lintas agama negara G20 tersebut untuk menyaksikan secara langsung keberagaman dan kebhinekaan serta toleransi antarumat beragama dalam kehidupan sehari-hari.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mengubah Pola Pikir, Tahu Berpura Diri, dan Memupuk Berkah (Master Cheng Yen)

Intiland

Bagus LEM AJAIB
Perangkap Tikus
SUPER LENKET

ASALTAU!
Ular Kobra Mati Setelah Digigit Balik Bocah 8 Tahun di India



SEORANG anak laki-laki secara ajaib membunuh seekor ular kobra yang melilit dan menggigit lengannya. Bocah berusia delapan tahun itu membunuh ular kobra itu dengan menggigit balik binatang melata itu.

Dilansir Daily Mail, Minggu (6/11), peristiwa itu terjadi di Desa Pandarpadh, Chhattisgarh, India, pada awal pekan ini. Peristiwa tersebut bermula saat bocah bernama

▶ Bersambung ke hal 11

Delapan Janin Mati Ditemukan dalam Perut Bayi Usia 21 Hari



SEKELOMPOK dokter India berhasil mengeluarkan benda sepanjang tiga hingga lima sentimeter yang terdiri dari delapan janin dari dalam perut seorang bayi perempuan berusia 21 hari.

Bayi itu lahir pada 10 Oktober di Distrik Ramgarh, Negara Bagian Jharkhand. Pada saat itu, dokter menemukan benjolan di dalam perut anak dan merekomendasikan operasi. Namun,

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	2.052,00	1.967,00
SGD	11.216,00	11.016,00
AUD	10.099,00	9.899,00
EUR	15.543,00	15.343,00
USD	15.860,00	15.625,00
GBP	17.792,00	17.612,00

Jumat 4 November 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>